

15/01/2015

Fiscalía solicitó diligencias a la SIAT tras fatal accidente en ruta Aysén-Coyhaique

Un fatal accidente de tránsito se registró esta mañana en la ruta Aysén - Coyhaique, a la altura del kilómetro 12, donde falleció un conductor de 64 años de edad, cuya identidad aún está en etapa de confirmación científica. Según informó el fiscal de Puerto Aysén, Pedro Poblete Viejo, quien acudió al sitio del suceso, dos camiones ³/₄ marca Hyundai Porter, colisionaron de frente en una recta del sector Valle Verde.



“Alrededor de las 8 de la mañana, se produjo una colisión entre dos camiones. Los vehículos colisionaron frontalmente”, confirmó el fiscal del Ministerio Público, entidad que dirige las diligencias en este caso.

“Al parecer, producto de declaraciones de testigos presenciales que circulaban por la ruta a esa hora, uno de los vehículos que transportaba un estanke de combustible con 2 mil litros de petróleo, por razones que se investigan, traspasó el eje de la calzada, ingresando a la pista contraria chocando contra este otro vehículo, que lo hacía en dirección a Puerto Aysén, con 8 ocupantes en su interior”, añadió el persecutor penal.

En el lugar trabajó el ABC de la emergencia, incluido personal del Servicio de Urgencia del Hospital de Puerto Aysén, Bomberos de Puerto Aysén y Carabineros de Chile. Asimismo, concurrió el helicóptero de la Prefectura Aeropolicia de Carabineros para efectuar el rescate de las víctimas de mayor gravedad. A solicitud del fiscal Pedro Poblete, personal de la SIAT efectuará los peritajes de rigor, para determinar la dinámica del accidente.

Debido al derrame de petróleo, el tránsito en el lugar sufrió interrupciones durante esta mañana y el fiscal llamó a los conductores a tener suma precaución debido a lo resbaladizo del pavimento.